



Journées des 4 et 5 juillet 2016

publié le 13/06/2016

Le collège Pierre Mendès France réunit ses équipes éducatives et pédagogiques le lundi 4 juillet et mardi 5 juillet 2016 pour mettre en œuvre la réforme du collège.

Durant ces 2 jours, les cours ne seront pas dispensés, toutefois l'accueil des élèves sera assuré par l'équipe de vie scolaire.

Aucune activité ne sera organisée pendant ces deux jours.

Le service de restauration accueillera les élèves.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.